



Späße im Seebad um 1880

Leben zu führen, suchten ja nur nach einer Gegend, in der es ungestraft erlaubt war, den Nachbarn über den Haufen zu knallen, wenn er so unvorsichtig war, mit allzuviel Bargeld in der Tasche spazierenzugehen. Und all die sogenannten Pioniere, die zu heroisieren heute große Mode geworden ist, waren zunächst und vor allen Dingen einmal Abenteurer, die in den älteren Staaten des Ostens entweder wirtschaftlich Schiffbruch erlitten hatten, oder denen dort der Boden sonstwie aus mehr oder weniger einwandfreien Gründen zu heiß geworden war.

Um Amerika von heute richtig zu verstehen, muß man sich darüber klar sein, daß die Sitten in den ferneren Staaten des Westens: in Texas etwa oder Kansas, Nebraska oder Idaho, noch vor ein paar Jahrzehnten denen in den schlimmsten und verrottetsten Zeiten



Ein Straßensbild aus dem Amerika der achtziger Jahre:
Zwei junge Damen werden in einer Stadt in der Nähe von New York wegen Zigarrenrauchens auf der Straße verhaftet.